

温かい気持ちを込めて

～町赤十字奉仕団バスタオル寄贈～

8月28日（水）町赤十字奉仕団（梶井和子委員長）が特別養護老人ホーム「あすわ苑」を訪問しバスタオル50枚を寄贈しました。

寄贈されたバスタオルは、同奉仕団が安八園遊会などのイベントで出店した売り上げから購入したものです。

梶井委員長は「入所している方が少しでも温かい気持ちになれば幸いです」と人を想うやさしい表情で語っていました。



とみだ ひでこ
富田 日出子 さん

このバスタオルで皆さんが温かい気持ちになってくれればよいですね。



▲ 町日赤奉仕団の皆さんと寄贈されたバスタオル

町民の生命・財産を守るために

～安八町消防団 秋季消防機動演習～

9月1日（日）ハートピア安八北側で、安八町消防団（堀知靖団長）が秋季消防機動演習を行いました。

これは、防火意識の高揚や防火技術の向上を目的として、毎年2回ずつ行われています。

当日は、町女性防火クラブと大垣消防組合東分署も参加し、演習参加者は約100人。

演習参加者全員が真剣な表情で取り組んでおり、日ごろの訓練の成果を披露しました。



にしやま なおひろ
西山 直広 さん

いざという時のために、どの訓練も真剣に取り組みます。



▲ 日ごろの訓練の成果を披露する演習参加者たち

受章おめでとうございます

～高齢者叙勲 梶田 春夫氏～

8月1日（木）春秋叙勲により勲章を授与されていない功労者のうち、88歳になった方に対して授与される高齢者叙勲・旭日単光章が、森部地区在住の梶田春夫氏に授与されました。

氏は昭和38年に町議会議員に初当選。以来、民生文教委員長、総務委員長、副議長として要職を務められ、3期12年の永きにわたり、住民のよき代表者として大局的な見地に立ち、公正な判断と実行力で町の発展に多大な貢献をされてきました。

今回の受章を受けて氏は、「多くの方々に支えていただいたことに感謝しています。ありがとうございます」と感謝の意を述べられました。



▲ 功績を称えられ授与された勲記と勲章